

Tres modernos vehículos recibió Carabineros para reforzar la labor de seguridad pública en Quillota y San Pedro

En una ceremonia frente al Edificio Consistorial fueron bendecidos, esta mañana, los tres nuevos vehículos Maxus que recibió Carabineros de Quillota, dos de ellos destinados a la Tenencia Las Cruzadas de San Pedro y el tercero, a la Cuarta Comisaría.

Los móviles son parte de un plan de renovación de vehículos financiado mediante recursos de la propia institución. Entre los 31 que fueron entregados ayer en Viña del Mar para toda la Región de Valparaíso, dos se destinaron a la Tenencia Las Cruzadas en San Pedro - duplicando su actual flota- y uno para labores en la Cuarta Comisaría de Quillota, que se ubica temporalmente en Avenida Condell 260.

#### Anuncio Patrocinado

Esta mañana, los tres nuevos vehículos policiales para Quillota, marca Maxus, se instalaron en el frontis de la Municipalidad, donde fueron recibidos por el alcalde Luis Mella, el recién asumido comisario de Carabineros, mayor Julio Ramos y el director de Seguridad Pública, Rodrigo Ortiz, además de parte del destacamento de la Cuarta Comisaría.

Sobre la llegada de estos nuevos vehículos, el alcalde Luis Mella manifestó que, "entendiendo que la seguridad es el principal problema que nos ha manifestado (la comunidad), esta es una gran noticia, la llegada de tres vehículos para reforzar el trabajo de Carabineros. Dos de ellos van a ir a San Pedro. Esto empalma justo con la llegada del mayor Julio Ramos y nos hace pensar que la seguridad en Quillota va a tener un enfoque distinto. Vamos a seguir trabajando con fuerza, apoyando a Carabineros y pedimos que la comunidad nos apoye. Este es un trabajo de todos y juntos vamos a lograr lo que la gente espera: bajar la delincuencia y mejorar la sensación de seguridad, que son los grandes objetivos que tenemos», detalló el jefe comunal.

Tres modernos vehículos recibió Carabineros para reforzar la labor de seguridad pública en Quillota y San Pedro

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Respecto a los vehículos, que vienen con un sistema de radio de alta tecnología, el comisario de Carabineros de Quillota, Julio Ramos, indicó que «venimos trabajando con las patrullas mixtas, con Carabineros y la Municipalidad de Quillota, con su nuevo director de Seguridad. Y la idea es trabajar, fortalecer la labor y que vaya en beneficio de la comunidad».

Por último, el director de Seguridad Pública, Rodrigo Ortiz, resaltó que, por el lado de la Seguridad Municipal, «todo esto suma. Aquí es importante que la comunidad sepa que la función preventiva que cumple la Municipalidad, bajo ninguna circunstancia, va a reemplazar a la policía o los patrullajes institucionales. Pero sí es importante que sepan que cumplen una función fundamental de apoyo, de orientación y de estar ahí, en donde la gente nos necesita».

Además de la recepción y presentación a la comunidad, las tres nuevas patrullas y sus llaves fueron bendecidas por el sacerdote Andrés Valenzuela, párroco de la Iglesia San Martín de Tours.

y tú, ¿qué opinas?